

Edition : 17 aout 2025 P.7
 Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)
 Périodicité : Quotidienne
 Audience : 554000

Journaliste : -
 Nombre de mots : 189

rétro de la semaine



LUNDI À CHÂTEAURoux

Le site de Belle-Isle a retrouvé l'effervescence du stage-festival Darc. Des centaines de stagiaires et leurs professeurs sont arrivés pour plusieurs jours de danse, prêts à affronter la chaleur accablante.

(Photo NR, Thierry Rouillaud)

MERCREDI À DÉOLS

Prépositionnés au pélicandrome de l'aéroport Marcel-Dassault, à Châteauroux-Déols, pour tout l'ouest de la France, les deux avions bombardiers d'eau de la Sécurité civile ont été appelés en renfort sur le feu de 15 ha qui s'est déclaré à Migné.

(Photo NR, Jean-Sébastien Le Berre)



LUNDI À OBTERRER

La réserve de la Haute-Touche, à Obterre, a été le théâtre, le 26 mai, de la naissance de deux hyènes rayées (un mâle et une femelle). Un événement rarissime, qui n'a eu lieu qu'une seule fois dans le monde en 2025, en Chine.

(Photo NR, Jean-Sébastien Le Berre)



MARDI À CHÂTEAURoux

Depuis la place Voltaire, la 50^e édition du festival Darc a été inaugurée par une performance remarquée des chanteurs de Danakil, mardi. Durant l'intégralité de leur prestation, les artistes ont cherché l'interaction avec leur public, porté par le rythme de l'électro swing et du reggae.

(Photo NR, Thierry Rouillaud)

